

# Kapolres Bantaeng Pimpin Sertijab Kapolsek Bissappu

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.INFORMAN.ID](https://BANTAENG.INFORMAN.ID)

Mar 30, 2023 - 13:30



BANTAENG - Serah terima jabatan (Sertijab) Kapolsek Bissappu berlangsung di halaman Mapolres Bantaeng. Pada upacara tersebut dihadiri oleh Pejabat Utama Polres Bantaeng, Para Kasat, Kapolsek, Ibu Wakil Ketua Bhyangkari dan anggota Polres Bantaeng serta pejabat yang menjalani serah terima jabatan.

Sebelumnya Iptu Amiruddin Conde, S.Pd yang menjabat sebagai Kapolsek Bissappu digantikan posisinya oleh Iptu Paulus, SE dimana sebelumnya beliau menjabat sebagai Kanit Gakum Satlantas Polres Jeneponto.



Dalam sambutannya, Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara, SH, S.IK, M.Si menyampaikan bahwa serah terima jabatan di lingkungan Polri bukan hal yang baru namun sudah lazim dilakukan dan menjadi salah satu kebijakan pimpinan dalam rangka regenerasi sekaligus Pembinaan karir bagi personil.

"Kepada Pejabat lama, saya ucapkan terima kasih atas pengabdian baik kedisiplinan, ketekunan, keuletan serta loyalitas dan dedikasinya sehingga secara umum situasi kamtibmas di wilayah hukum polres Bantaeng masih dalam kategori aman dan Kondusif," ucap Kapolres Bantaeng, Kamis (30/3).

Bagi para pejabat yang baru bergabung, saya ucapkan selamat datang di Polres Bantaeng dengan tugas dan tanggung jawab jabatan serta suasana dan kondisi lingkungan yang baru, tambahanya.

Selain itu, Kapolres juga mengatakan bahwa serah terima jabatan ini terdapat beberapa rangkaian sakral didalamnya, termasuk berkas komitmen bersama, fakta integritas dan juga sumpah jabatan yang ditanda tangani.

Dalam kesempatan itu Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara memberikan apresiasi kepada Iptu Amiruddin Conde, S.Pd yang telah melaksanakan pengabdian sebagai Kapolsek Bissappu Polres Bantaeng kurang lebih delapan bulan sepuluh hari saya mengucapkan selamat dan sukses selalu.

"Kami berharap dengan adanya serah terima jabatan ini, pelayanan kami kepada masyarakat makin optimal dan mampu dilaksanakan secara professional dan prosedural," kata Kapolres Bantaeng.(\*\*\*)